

## Qui est Pierre Morath ?

Pierre Morath est un ancien champion en athlétisme (course de demi-fond et fond) suisse âgé actuellement de 45 ans.

Il est diplômé en Histoire de l'Université de Genève (1995) et en Management des organisations sportives de l'Université de Lyon I (2001). Il a également le statut de journaliste depuis 2004.

A la suite de ses études, il mène en parallèle une carrière de sportif de haut niveau et de



chercheur en Histoire contemporaine. Entre 1996 et 2003, il publie plusieurs ouvrages sur l'histoire du sport et de l'Olympisme.

En 2005, il écrit, produit et réalise (avec Nicholas Peart) son premier film long métrage: un documentaire de captation tourné dans les coulisses du sport professionnel et intitulé "Les règles du jeu". Le film reste 7 semaines à l'affiche en salle en Suisse romande obtient en juin 2006 le Prix du meilleur documentaire du Festival FROG (Genève).

En 2006, Pierre Morath coproduit avec Tarantula Suisse SA et la TSR le film "Togo", dont il est aussi l'auteur et le réalisateur.

Le film sort en salle en avril 2008 et obtient plusieurs récompenses dans les festivals internationaux.

Le dernier film de Pierre Morath "Free to Run" qui traite de l'émergence de la course à pied et de ses vicissitudes est le fruit de sept années de travail.

Il est appelé à un grand destin et recevra, à n'en pas douter, de nombreuses récompenses.

Il fait déjà l'objet de critiques élogieuses que les réseaux sociaux sont en train de s'emparer.

